

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.
Abonnement : Canada et Etats-Unis, \$1.00 par an. Etranger, \$1.50 par an.

VOL. VI.

1 et 15 AOUT 1907

Nos. 15 et 16

SOMMAIRE—Encore la question des écoles—Une brochure précieuse—Injustice—“ La Vérité ”—“ L'Ami du Foyer ”—L'action catholique—La St-Jean-Baptiste—Echos de la Visite Pastorale—Pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré—Profession religieuse—Trois futures canonisations—Mot de la fin—A Saint-Claude—La cathédrale—Ding ! Dang ! Dong !

ENCORE LA QUESTION DES ECOLES A REGINA CAPITALE DE LA SASCATCHEWAN.

Le discours prononcé récemment, à Régina, par l'Hon. Scott, Premier Ministre, le 21 juin dernier, et les commentaires des journaux de l'Est et de l'Ouest, nous forcent à dire quelques mots de la situation des Catholiques.

§ I — CAPITULATION DE 1905. —

Tout le monde admet maintenant, que les droits scolaires des Catholiques et ceux de la langue française, en conformité avec la constitution donnée au Territoire du Nord-Ouest, en 1875, ont été tristement sacrifiés par les députés catholiques et français à Ottawa, à l'exception de sept membres courageux qui ont sauvé l'honneur du drapeau en réclamant pour nous, la pleine et entière justice à laquelle nous avons droit

Le droit et la vérité sont comme Dieu qui les a faits, *ils ne meurent pas !*

L'Hon. M. Scott a eu le tort de dire que le système actuel d'écoles *neutres* jusqu'à 3½ h., et l'absence de toute reconnaissance de maîtres catholiques comme tels, et d'une école normale pour ces mêmes maîtres, est de *beaucoup* plus satisfaisant pour les Catholiques et les Protestants, que le système d'écoles bilingues au Manitoba !